
Superbonus,  Betti  a  Tgcom 24:  servono
coperture concrete

2 Novembre 2022

Il Vicepresidente dell’Ance, Stefano Betti, è intervenuto a Tgcom24 sul Superbonus
e sull’intenzione del Governo di rivederlo in termini restrittivi. Betti ha sottolineato
l’effetto  traino  dell’incentivo  per  l’intera  economia  e  la  necessità  di  definire  un
modello  sostenibile  e  strutturale  di  questi  incentivi.  A  questo  proposito  il
Vicepresidente Betti  ha annunciato che Ance sta preparando una proposta da
consegnare a breve al Governo fondata su una rimodulazione della misura basata
su coperture concrete.
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